

et arrêter ses regards sur Dieu contemplant dans son Verbe le type de la Mère de Dieu, pour concevoir d'une façon telle quelle l'œuvre qu'il s'agissait d'opérer, et plus notre conception sera haute, plus elle sentira combien elle est imparfaite. O Sagesse éternelle ! *Ipsa conteret caput tuum* : l'antique promesse qui avait consolé nos premiers pères, planait sur le monde et son écho vibrail de sa vibration particulière dans certains lieux et dans certains temps, même en dehors de la tradition pure, la Vierge promise était attendue ; les Druides pensaient à elle : si les forêts de la Gaule la saluaient d'avance sans son nom, comment devait la saluer et l'attendre celle que Dieu lui avait choisie pour mère ! La longue et pieuse prière d'Anne et de Joachim me représente d'abord l'attitude de l'Humanité, attente consciente et inconsciente, l'attente de la race d'Adam qui soupirait et demandait la seconde Eve. La prière d'Anne et de Joachim me transporte dans une région encore plus haute et me conduit là où les paroles me manquent. Elle me conduit dans la région des décrets divins, là où il n'y a pas d'époques, là où Dieu contemple éternellement dans son Verbe le type des créatures. Je relis alors les paroles que l'Écriture dit de la Sagesse, et je dis comme les marins dans la tempête ; Sainte Anne, priez pour nous.

ERNEST HELLO.

(A suivre.)

---

### LA PETITE APOTRE.

---

Ce fut un jour bien sombre que celui-là. Charles, l'aîné, perdu par un mauvais ami, n'avait pu supporter le